



よしだつうしん

吉田通信

第49号
【2018年10月】

〒950-1475 新潟県新潟市南区戸頭1347-1 TEL:025-372-1138 FAX:025-372-1155

■■この吉田通信は私とご縁のあった方、ご縁をいただきたい方に差し上げている月一人通信です■■

◆新幹線が止まり、あやうく…◆

こんにちは！お世話になります。吉運堂の吉田竹史です。吉田通信第49号をお送りいたします。よろしくお願いいたします。

さて、今年は台風が立て続けに来ましたが、みなさん大丈夫でしょうか？猛威をふるった台風21号、9月4日に直撃したわけですが、私はあの日、東京にいました。翌日の早朝、新潟で仕事がありましたので、その日のうちに帰らなければなりませんでした。

ところが、案の定と言えば案の定ですが、東京での仕事を終え、大江戸線の光が丘駅から練馬駅に向かって20時45分、上越新幹線が止まっているという情報が入ってきました。それも、どうやら倒木があったらしいと…。練馬駅から池袋駅、池袋駅から大宮駅に行って上越新幹線に乗ろうと思っていたので、これはまずい、帰れないかもしれないと、心配になってきました。

このまま動かなければ、大宮駅の近くのホテルを取るしかありません。ところが、やはりその日は泊まる人が多かったのか、安いところはまだ満室。やたらと高いところしか空いていません。

まだ新幹線は動かないか？と思い、アプリでJRの運行状況を何度も確認しますが、なかなか情報が更新されません。駅員さんに聞いてみても、明確な答えは何も返ってきません。

仕方がない、高いところを予約するしかないか…（涙）と、諦めかけていたところ、運行状況の下に Twitter のようにどんどん更新される個人の方々の書き込みがあるのですが、そこに「動いた！」と書き込みが入ったのです。ギリギリのところまで高いホテルを予約せずに済みました（笑）。

大宮駅に着いたのが21時半頃。新幹線は遅れていて、私が乗った新幹線は22時40分に出発。家に着いたのは夜中の24時半でしたが、なんとか帰ってこれることができました。



もし、個人の方の書き込みを見るができなかったら、高いホテルを予約してしまっていたところでした。緊急時は、なかなか更新されない、あまり具体的ではない公式情報を待つよりも、Twitter など個人の方が書き込む情報、そちらを見るのが有効だと改めて思いました。

◆発行者コラム◆

働き方改革の影響か、台風が来るとわかれば、スーパーなどのお店は休みに、公共交通機関でさえ運休ということが当たり前になってきました。逆に、台風が来るとわかっていて出社させて、「あそこはブラックだ！」などの情報が飛び交ってしまう時代にもなりました…（汗）。だからというわけではないのですが、お正月以外ずっとお店を開けてきた私たちも、国が進める働き方改革の一環で、そろそろ“定休日”を設けなければいけないと思っているところです。吉田竹史

■■吉田通信を今後ご希望されない方は、大変お手数ですが090-3339-0424までご連絡をお願いいたします。■■

【発行者プロフィール】

名前：吉田 竹史（よしだ たけし）
生年月日：昭和40年8月21日（O型）
出身地：新潟県白根市（現・新潟市南区）
経歴：都内の学校を卒業後、証券会社（水戸 & ニューヨーク）の4年間の勤務を経て吉運堂へ。

趣味：上手くないゴルフ、強くない将棋
（NHKの将棋対局を見ることは好きです）
家族構成：妻、娘、息子



吉田 竹史